

Le Groupe des 77 plus la Chine présentera à l'ONU un cadre régulateur des dettes souveraines



Buenos Aires, 30 août (RHC- DPA-RT)- Les ministres argentins des Affaires étrangères, Héctor Timerman, et de l'Économie, Axel Kicillof, ont signalé que le Groupe des 77 plus la Chine présentera un projet auprès de l'ONU pour établir un cadre de régulation sur le processus de restructuration des dettes souveraines.

L'initiative pourrait être votée le 9 septembre prochain à l'Assemblée Générale de l'organisme mondial pour analyser la possibilité de générer une convention sur la restructuration de la dette souveraine.

Le groupe des 77 plus la Chine veut avec ce cadre éviter les attaques des fonds vautour par des moyens juridiques à cause du manque d'un cadre régulateur commun.



Radio Habana Cuba